

〈自刊日・祝日除く〉

# ポートネットが受賞



小柴代表（農庄で）

# 活動パワーアップ賞

ボランティアや地域

活性化など優れた活動に取り組む個人と団体に贈られる第14回「やまぐち県民活動パワーアップ賞」の表彰式が18日、県庁で行われた。配偶者などから振るわれる暴力、ドメスティックバイオレンス（DV）の被害者支



# ソフトバー が留学生と交流

の交流会は17日、アクトリビレッジおのであり、35人がそば打ちソーシャルネットワーキングを通じて触れ合いを深めた。

大日本

中山教授  
研究グループ

## 福島原発事故処理へ期待

山口大（丸本卓哉学長）は18日、中山雅晴大学院理工学研究科教授らの研究グループが「ヨウ化物イオンを特異的に捕獲できる薄膜材料」を確認した、と発表した。福島第一原発の事故で大量に放出・拡散した放射性物質のうち、イオン化した放射性ヨウ素（ヨウ化物イオン）を高効率で回収できるといつ。

薄膜材料は、カチオノ性界面活性剤である  
ヘキサデシルピリジニウムを、マンガン酸化物シートで挟んだ積層  
体で、電極としても活

用できる「極めて薄いフィルム」。実験では、マンガン酸化物 $\text{MnO}_2$ たり $250\text{ nm}$ 超の「ウ化物イオン」を捕獲する「大きな成果」が得

净化装置は、ヨウ化イオンなどの陰イオンの捕獲に適していないため、今回の薄膜材料の活用に期待が寄せられている。（渡辺）

解散に伴つ記念植樹としてナンキンハゼの木とミニモザクラ本、ベンチ（約40万円相当）を寄贈した。来年度の良い時期に富士公園のじよ

減り、現在は4人。昨年9月に中四国大会で引き受け、東国原英夫さんのチャリティー<sup>チャリティ</sup>講演会を開いたが、その後は活動が厳しい状況になつて、3月30日付

# 電化物イオノ捕獲に成果

られたといふ

放射性ヨウ素の半減期が1570万年と長いヨウ素-9は、水に溶けやすい。

国際ソロ・プロミニスト

うぶ苑近くに植えてお

## 解散で市に木々

宇部ベンチャーグロ